

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Sampaikan Himbauan Kepada Nelayan dan Pedagang Ikan

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 20:53



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Sampaikan Himbauan Kepada Nelayan dan Pedagang Ikan

Indramayu - Bhabinkamtibmas dari Polsek Balongan melaksanakan kegiatan himbauan kepada nelayan dan pedagang ikan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) di wilayah pesisir Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong kewaspadaan dan kerjasama dalam menjaga lingkungan yang aman bagi nelayan dan pedagang ikan.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan nelayan dan pedagang ikan, memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan, serta memberikan himbauan terkait keamanan di area pesisir.

Tujuan utamanya adalah untuk mengingatkan para nelayan dan pedagang ikan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap potensi risiko dan tindakan kriminal di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Balongan, IPTU Wawan menegaskan pentingnya kerjasama dengan kelompok nelayan dan pedagang ikan.

"Mereka adalah bagian penting dari masyarakat pesisir dan memiliki peran strategis dalam menjaga kamtibmas di wilayah ini. Kami ingin memastikan bahwa mereka memiliki informasi dan pemahaman yang cukup untuk melindungi diri mereka sendiri serta lingkungan sekitar," ujarnya.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga berkesempatan mendengarkan aspirasi dan masukan dari nelayan dan pedagang ikan.

Langkah ini membantu dalam memahami lebih baik tantangan yang dihadapi oleh masyarakat pesisir dan menentukan langkah-langkah yang lebih tepat dalam meningkatkan keamanan.

Dengan melaksanakan kegiatan himbauan kepada nelayan dan pedagang ikan, Polsek Balongan menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga kamtibmas di wilayah pesisir.

"Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh nelayan, pedagang ikan, dan warga di wilayah hukum Polsek Balongan," ujarnya.